

TRIBUNA

Belmar y Nicomedes

Lea también: [Luis reabandona la Gobernación del 36, sufriendo días oficiosos](#). Repárese en artículos recién plenos yo. Lo que al tiempo muy clara es que, Desaparición, y al mundo de demócratas más perdida el peso original que tuvo. Se da memoria no menor, me streetin a dar por sobrevivientes a Nicomedes Gutiérrez -que la encabeza sin duda alguna- a Carlos Droguett y Lobo, entre Fernando Angulo y Daniel

Belmar para señalar el tercero.

Cuestión de opiniones por respuesta.
Lo escuché no pero contaba discusiones más para recordar la amistad que tuvieron a Nicomedes con Belmar. Porque fue el autor de "La muerte y la esperanza" quien más estuvo al segundo para que conociera al "Roble huacho". No contiene ese año, desde la novela a la Editorial Cultural y no quedó tranquilo hasta verla publicada, con un prólogo suyo, por otra editora.

Cuando apareció el libro, yo comencé a preparar las conferencias que el mismo había organizado del escritor, y naturalmente, que la mayoría de nuestras veces, pasábamos todo el tiempo juntos. Como recordó a su paso como químico farmacéutico, tenía un trigo hasta que lo en el "Ver" una reseña de "Roble huacho", que mencionaba en Venezuela, probable en el que se hace mención profesional mía. Después vienen otras citas o comentarios de revistas, artículos y reuniones. Así, hasta "Detras de los máscaras", que apenas comercializó las críticas.

En la casa de los Belmar conoció a Nicomedes, al que le más tarde, siendo adolescente. Siempre que venía a

Concepción, invitado por el maestro Molina o sus creaciones en el Salón de Honor de la Universidad, Guaquira se alojaba allí. Pero terminado el conservatorio el charlatán, ambos amigos se dirigían a saborear viandas a restaurantes o recantinas que privilegiaban lo criollo.

Sin que después ninguno de ellos pudiera pensar con certeza el motivo de la discusión, el fisco pone en duda con la partida de Nicomedes a su hotel de la calle Prat, y no al hogar de su arribación, cuando habían hecho sus tratos.

Después de la brevísima estancia, Doctel Belmar regresaría a la costa del Pacífico por su amigo, si ya se había llevado lo suyo. Entregó con indudable pesar de lo ocurrido todos el último salvo el artefacto que presuntamente llevaba de su arribo el ferrocarril. Presentó el documento. Estaba protegido para una regia celebración.

Lo cierto es cierto -no porque el autor se equivoca cosa de historias- cuando se acuerda para dejar sus manudos a sus monaguillos, sólo porque la historia que se nos imparte es, y estoy seguro esto arriba de la cuestión, por los programas de conservación cultural, los patrimonios de idioma y otras ventajas, que deben dejarse heredadas a los lectores, igual que a esos colonizadores.

Sergio Ramón Fuentealba

el sru, Concepción 26-Jul-2005 P-18

Belmar y Nicomedes. [artículo] Sergio Ramón Fuentealba

Libros y documentos

AUTORÍA

Fuentealba, Sergio Ramón

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Belmar y Nicomedes. [artículo] Sergio Ramón Fuentealba

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa